

議会日誌

10月

- 16日(火) ○議会運営委員会
- 17日(水)～19日(金)
 - 文教厚生委員会行政視察(福岡県福岡市・熊本県熊本市・鹿児島県始良市)
- 18日(木)～19日(金)
 - 総務委員会行政視察(新潟県上越市・長野県長野市)
- 19日(金) ○環境産業委員会協議会
- 23日(火) ○全員協議会
 - 議員懇談会
 - 議員研修会
- 24日(水) ○防災意識向上特別委員会
 - 観光振興特別委員会
- 25日(木) ○文教厚生委員会協議会
- 26日(金) ○議会報告会全体会議
- 29日(月) ○三遠南信・浜松三ヶ日・豊橋道路建設促進議員協議会総会
 - 太田川原野谷川治水水防組合議会

11月

- 29日(月) ○中東遠看護専門学校組合議会
 - 浅羽地域湛水防除施設組合議会
- 30日(火) ○静岡県市議会議長会定期総会
- 2日(金) ○議会報告会(原野谷中学校区)
- 5日(月) ○総務委員会協議会
 - 文教厚生委員会協議会
- 6日(火)～7日(水)
 - 議会だより編集特別委員会行政視察(東京都あきる野市・神奈川県小田原市)
- 8日(木) ○環境産業委員会現地視察・協議会
- 9日(金) ○中東遠地区市議会議長協議会
- 12日(月) ○全員協議会
 - 議員懇談会
 - 議員研修会
- 13日(火) ○議会運営委員会
 - 議員懇談会
 - 防災意識向上特別委員会第1分科会
 - 議会報告会(桜が丘中学校区)

- 14日(水) ○議会報告会(東中学校区)
- 16日(金) ○議会報告会(城東中学校区)
- 20日(火) ○議会報告会(西中学校区)
- 21日(水)～12月21日(金)
 - 掛川市議会第4回(11月)定例会
 - 議会報告会(大浜中学校区)
- 26日(月) ○議会だより編集特別委員会
 - 総務委員会協議会
- 27日(火) ○議会報告会(北中学校区)
- 29日(木) ○議会報告会(大須賀中学校区)
- 30日(金) ○議会運営委員会
 - 防災意識向上特別委員会
 - 観光振興特別委員会

12月

- 10日(月) ○議会運営委員会
- 17日(月) ○議会報告会全体会議
- 18日(火) ○防災意識向上特別委員会
- 20日(木) ○観光振興特別委員会
- 21日(金) ○議員懇談会
- 26日(水) ○議会だより編集特別委員会
- 27日(木) ○議会運営委員会

1月

- 9日(水) ○議会だより編集特別委員会

2月定例会の予定

2月

- 20日(水) 本会議(施政方針、議案の提案説明)
- 21日(木) 本会議(議案の提案説明)
- 25日(月) 本会議(30年度関係議案質疑～委員会付託)・常任委員会

3月

- 5日(火) 本会議(30年度関係議案委員長報告～採決)
- 6日(水) 本会議(会派代表質問)
- 7日(木) 本会議(一般質問)
- 8日(金) 本会議(一般質問)
- 11日(月) 本会議(一般質問～31年度関係議案質疑～委員会付託)・常任委員会
- 12日(火) 常任委員会
- 22日(金) 本会議(31年度関係議案委員長報告～採決)

意見交換会を行いました



意見交換会の出席メンバー

環境産業委員会は「農業委員会」の皆様との意見交換会を10月19日に開催しました。昨年度、初開催された意見交換会は「有害鳥獣処分費用全量掛川市負担、補助金増額や実施隊の発足」に繋がりました。本年は太陽光発電の課題への議論を深め今後のガイドライン作成に向けた意見交換をしました。環境産業委員会では「森の在り方や活用方法を考えた再生可能エネルギー」を今後も調査研究していきます。

傍聴席

傍聴前に六階展望台でパノラマを体感しました。私は二年間で五回程傍聴しました。傍聴するきっかけはある議員さんのお誘いでした。議場は緊張のなが真剣に議論されています。一般質問は一括回答でした。今回は防災対策、新庁舎、協働のまちづくりについて興味があり拝聴しました。実際傍聴すれば、市長・議員さんの考え、思いがより分かり易く、市民の声を議員さんが代弁し行政に伝えて頂けると思いました。傍聴席は、緊張とリラクセスの雰囲気です。皆さまも傍聴席に出掛けて観ませんか？お勧めします。

原田福司(西山口・葛川区)

編集後記

先日、議会だより編集特別委員会にて、東京都あきる野市と神奈川県小田原市に調査研究に行っていました。あきる野市では議会だよりを全面リニューアルし巻頭に取材特集記事を採用し広聴機能強化をしていました。小田原市ではインパクトある表紙を採用し新しい読者層(30代、40代)の獲得を目指していました。両市ともこちらが伝えたい内容を一方的に伝えるのではなく、市民目線にたち、思わず手に取りたいくなる、読みやすい紙面づくりを心掛けていました。そうした姿勢はとても重要であり掛川市でも直ぐできることだと感じました。

議会だより編集特別委員会
委員 榛村航一

